

Horst Hoffmann wird Ehrenvorsitzender des Kulturzentrum Altstadt – Altes Kaufhaus – Frank- Loebisches Haus e.V.



Auf einstimmigen Vorschlag des Vereinsvorstandes ernennt die Mitgliederversammlung in Ihrer Sitzung vom 27.11.2024 Herrn Horst Hoffmann zum Ehrenvorsitzenden des Kulturzentrum Altstadt e.V.

Seit der Gründung des Vereins der Freunde des Frank-Loebischen-Hauses am 28. April 1980 hat er sich für die damalige Sanierung des Frank-Loebischen-Hauses engagiert. Zusammen mit seinen Weggefährten rund um Hermann Lamott ist es Horst Hoffmann zu verdanken, dass das Haus am 7. Mai 1987 wieder eröffnet werden konnte. Bereits damals übernahm Horst Hoffmann den Vorsitz des Vereines.

Bereits ein Jahr später engagierten sich Horst Hoffmann und Hermann Lamott für das zweite altstädtische Juwel: das Alte Kaufhaus. 1988 übernahm er bei dem neu gegründeten Verein die Funktion des Schatzmeisters.

Am 15. April 1997 beschließen die Mitglieder des Vereins der Freunde des Frank-Loebischen Hauses“ und des Vereins „Kulturzentrum Altes Kaufhaus“ die Gründung eines neuen Vereins – des „Vereins Kulturzentrum Altstadt“. Und wiederum beweist Horst Hoffmann seinen herausragenden Sinn für bürgerschaftliches Engagement und die Bereitschaft zur tatkräftigen Übernahme von Verantwortung. Er wird zum Vorsitzenden des neuen Vereins gewählt, Werner Kuntz zu seinem Stellvertreter.

Den Verein führt Horst Hoffmann bis in den Oktober 2005. Auch darüber hinaus stellte er sich im Vereinsausschuss „Frank-Loebisches-Haus“ mit seinem Engagement und seiner Tatkraft zur Verfügung. Unvergessen sei hier die Organisation des Stationentheaters „Landauer Leben“ des Chawwerusch-Theaters im Jahr 2012. Ein Theaterweg durch die Jüdisch-Landauer Geschichte. Aus Anlass der Einweihung des Frank-Loebischen Hauses 25 Jahre zuvor erarbeitet das Chawwerusch Theater zusammen mit über einhundert Amateurschauspielerinnen und -spielern aus Landau und Umgebung Szenen zur Jüdisch-Landauer Geschichte.

Der Laudator Dr. Maximilian Ingenthron geht in seiner Würdigung auf die vielen ehrenamtlichen Verdienste Horst Hoffmanns in unserer Region ein. Treffend formulierte er: „Es braucht Menschen wie Horst Hoffmann. Souverän, solide, seriös, überzeugend, erfolgreich.“

Unter langanhaltendem Applaus der Mitglieder überreichen der 1. Vorsitzende Christian Leonhardt und sein Stellvertreter Werner Kuntz die Ehrenurkunde.

Foto von Thomas Engelberg

v.l.n.r. Dr. Maximilian Ingenthron, Werner Kuntz, Horst Hoffmann, Christian Leonhardt